

## **Vélos et véhicules électriques : une politique d'achat responsable de la Ville pour préserver notre environnement**

La transition écologique fait partie des priorités de la Ville et de l'équipe municipale. De nombreuses actions – travaux dans les écoles pour s'adapter au changement climatique, adoption d'un plan de sobriété énergétique, mise en place d'une gestion raisonnée de nos ressources- participent déjà des efforts de la Ville de Tournefeuille à la préservation de notre environnement.

Pour répondre aux nouveaux enjeux de mobilité et accélérer la transition énergétique sur notre territoire, la Ville de Tournefeuille poursuit sa démarche volontariste notamment en développant une politique d'achat responsable de véhicules pour les services municipaux, mais également en déployant, au bénéfice des Tournefeuillais, des bornes de recharge pour les voitures électriques.

### **Voitures et vélos électriques pour les services municipaux : une politique d'achat responsable**

Des voitures et camions électriques pour les déplacements des services municipaux, trois vélos électriques à partager, des bornes pour recharger les batteries, des ombrières photovoltaïques... la Ville de Tournefeuille se veut exemplaire en matière de consommation d'énergie et poursuit sa démarche d'écomobilité.

La Ville de Tournefeuille vient d'acquérir pour les déplacements de ses services municipaux :

- 3 véhicules utilitaires électriques d'une valeur de + 75 000 €
- 1 camion électrique d'une valeur de près de 30 000 €
- 3 vélos à assistance électrique, un investissement de près de 4850 €

Pour recharger ses nouveaux véhicules, la Ville crée 4 bornes de recharge électrique au niveau des services techniques. Coût de cet investissement : près de 14 000 €.

### **Développer les bornes à recharge pour voitures électriques**

Les véhicules électriques apportent en milieu urbain des bénéfices en termes de réduction des gaz à effet de serre (GES) et de bruit ! Également, ils permettent de ne pas être impacté par les limitations aux déplacements en centre-ville engendrées par le développement de plus en plus restrictif des zones à faibles émissions.

Afin d'encourager les modes de déplacement moins polluants et limiter l'impact que nous pouvons avoir sur le climat dans tous les gestes du quotidien, la Ville de Tournefeuille continue de développer les bornes de recharge pour voitures électriques.

**Pour nos administrés, à partir du 28 février : 4 nouvelles bornes seront implantées sur le parking de l'école du Petit-train, dont 3 à charge ultra-rapide qui permettront une recharge en 15 minutes.**

#### **Contact**

Stéphanie HAESSEN

Directrice de la Communication

[communication@mairie-tournefeuille.fr](mailto:communication@mairie-tournefeuille.fr)

Tél. 05 62 13 60 14